

Vos communes

CREYS-MÉPIEU

Des balades mais aussi des reports et une annulation pour les Toujours jeunes



C'est le moment de la pause dans la campagne pour le groupe des bons marcheurs.

Ce mardi 25 janvier, le beau temps était de la partie. C'était donc la journée parfaite pour les balades des Toujours jeunes, avec le départ dans la cour du local de Pusignieu. Un circuit de 7 km pour les bons marcheurs, et un de 3 km pour le groupe des moyens étaient proposés.

Mais comme dit le proverbe "Tel qui rit mardi, dimanche pleurera". En effet, l'assemblée générale qui était prévue le 10 février est reportée au 24 mars.

De plus, les activités dans la salle Pierre-Gros, cartes et scrabble, sont reportées jusqu'au 15 février et la sortie spectacle "Holiday on Ice" du 9 avril, pour laquelle 23 personnes étaient déjà inscrites, est annulée, tout cela pour cause de Covid-19.